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田中作次 「Ｐｅａｃｅ through Service」国際ロータリー会長

井手和英 「ロータリーについての理解を深め善意の輪を拡げよう第2700地区ガバナー

野正孝則 「親睦と理解を深め、楽しいロータリークラブに」行橋ロータリー会長

宮西正晴副会長

福島小太郎幹事

岩室克典ＳＡＡ

ロータリーの目的
ロータリーの目的は、有益な事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育成する。

特に、次の各項を奨励することにある。

第１ 奉仕の機会を通して知り合いを広めること。

第２ 奉仕の機会を通して、職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、ロータリアン

各自の職業の品位を保つこと。

第３ ロータリアン一人ひとりの個人生活、事業生活、社会生活において、奉仕の理念 を実践すること。

第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、国際ロータリーの活動を通して、国際理解、親善、および平和を推進すること。

四つのテスト（言行はこれに照らしてから）
１ 真実かどうか、 ２ みんなに公平か、 ３ 好意と友情を深めるか、 ４ みんなのためになるかどうか
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第２３９６回例会 月見例会

9月16日（日）朝日新聞記事

9月15日（土）、16日（日）

行橋ロータリーカップ中学校バスケットボール大会

今後のスケジュール
10月 2日（火） 通常例会／職業活動表彰 12:30～ 京都ホテル

3日（水） 第1回親和会 コンペ9:30集合、10:00ｽﾀｰﾄ 京都C.C.／
ソラヤご両親歓迎会 18:30～ 紀亭

9日（火） 移動例会／職場例会 12:30～ 行橋警察署
親和会懇親会合同

16日（火） 通常例会／米山アワー「米山奨学生卓話」 12:30～ 京都ホテル

23日（火） 通常例会／公式訪問クラブ協議会 12:30～ 京都ホテル

31日（水） 公式訪問（行橋みやこＲＣ合同） 17:20～18:20 京都ホテル ※10/30（火）の例会変更

男子優勝 今元中学校

準優勝 八屋中学校

女子優勝 苅田中学校

準優勝 千束中学校



第２３９４回例会記録 ～２０１２年９月１１日

ロータリーソング 我等の生業／ソングリーダー 小坪幸一会員

会長挨拶（野正孝則）

一昨日福島さん宅で初めてお茶を頂きました。初めての経験で作法がわからず、福島さんには

大変ご迷惑をおかけしました。その後ソラヤの手料理を頂き本当によい時間を過ごさせて頂きまし

た。改めて福島ご夫婦にお礼を申しあげます。

さて、今月１５日は移動例会です。初めてのバスケットボール大会です。行橋ＲＣの健全なる青少

年の育成の一環として、初めての試みです。早朝ですが、是非出席をお願い致します。私も恥ずか

しながら、余りバスケットのルールはわかりません。ルールはわかりませんが、生徒達がしっかりやってる事はわ

かります。皆で観戦し、一言でも「がんばれ」の声をかけに行きましょう。

今よく新聞の経済面で目にするのに、シャープ電気の話があります。巨額の借金で大変という話です。皆さん

も一度位目にしている思います。シャープといえば、パナソニックやソニーと並んで日本を代表する家電メーカで

す。私は家電より、パソコンの創成期のＮＥＣのＰＣ８８００に対抗してシャープが作った名機ＭＺ８０をなつかしく

思い出します。今はよくなくても、日本の物作りの心は必ずいつの日かよくなると思います。水の話で、前に紹介

したベトナムから難民として日本に来て、医師となった武永賢（タケナガ・ケン）さんと言う方が書いた本の中で述

べている所に感激しました。その一文は『自動車の走っていない交差点で日本人が赤信号から青信号に変わる

まで、ずっと待っている姿を見て、日本人のちゃんとルールを守る姿を見て感動し、このような光景は他のアジア

の国では見られない』と書いてます。日本製品が素晴らしいのは日本人が皆、ルールをしっかり守って、きめ細

かい共同作業をしているからだと知りました。今日パナソニックやソニーやシャープのテレビが韓国や台湾に押さ

れ苦しんでる姿を見て、日本人は自信喪失に陥りがちです。だがルールをきちんと守って手抜きせず、お互い信

頼しあえば、日本の製品やサービスがアジアの中で忘れられることは決してないと書いています。そして私も日

本の物作りが、必ず不死鳥のようによみがえってくれると思います。

委員会報告

環境保全委員会（増川友弘）

・ロータリー情報合宿の新たな日程が10月の27日、28日に決まりました。

夕方からの参加でかまいませんので入会3年未満の方は出席をお願いします。

・夏季の電力１０％削減のお願いですが無事に解除されました。ロータリーの皆様には節電に併せ、緊急時の節

電お願いメールにもご登録頂き、ご協力ありがとうございました。結果、火力発電のトラブルなどがありましたが、

緊急計画停電は回避出来ました。本日お配りした節電の報告は、これと同じものが皆さまのご自宅にも送られて

おります。概ね10％の節電、特に家庭用では12％の節電をする事が出来ました。全体の３分の１が家庭の節電

による効果であると分析しています。改めて皆様のご協力に感謝申し上げます。ただ、火力発電所をフル稼働さ

せて来ましたので点検のため今しばらく影響がない範囲で節電のご協力をお願いたします。

インターアクト委員会（河野寿美恵）

6日のインターアクト例会に前委員長の岩室さん、井上先生と参加しました。来月は10月11日（木）16時10分から

です。11月は学園祭があり、そのバザーの時に部員の勧誘に力を入れる予定です。ロータリーの皆様にはバザ

ー品のご協力をお願いしたいと思います。

会報・広報委員会（渡邊克紀）

9月8日に福島幹事のお宅で留学生のソラヤさんがお茶会を開催されました。大変凛として素晴らしいお茶会でし

た。その時の様子をＮＨＫに取材いただき放送されましたので皆様にご覧いただきます。（ＮＨＫ北九州ニュース

「ソラヤさんお茶会の様子」をプロジェクターにて上映）

社会奉仕委員会（永岡守幸）

中学生バスケットボール大会行橋ロータリーカップの件です。今週末15日土曜日16日日曜日に行われます。場

所は男子が泉中学校、女子が長狭中学校です。私は子供が出ているので泉中学校に土日とも詰めさせて頂き

ます。時々長狭に行きます。例会は泉中学校にて、開会式終了後行います。どなたか長狭中学校に行っていた

だける方、後ほど改めて出席の確認をさせていただきます。よろしくお願いします。



親和会（永岡守幸）

・第1回親和会コンペ 10月3日（水）京都カントリークラブ、集合9時半、スタート10時。

・第１グループゴルフコンペ 11月10日（土）チェリーゴルフクラブ、10時18分スタート予定。（後日案内）

親睦委員会（志村俊郎）

・23日は正八幡宮にて月見例会及び懇親会を行いますので皆様ご参加をお願いたします。

・大同生命主催により毎年福岡大学にて経営者講座を行っております。詳細は資料をお配りしておりますが、中

村文昭氏など有名な講師も参りますのでご興味があればご参加ください。

ご案内（村上良静）

新井栄一氏のライブを行いますので皆様よろしくお願いいたします。（詳細は資料を配布）

出席報告（藤友茂樹）

・会員数４５、欠席１３（届けあり11、なし2）、出席３２、事前メークアップ０、出席率７６．１９％

幹事報告（福島小太郎）

・バスケットボール大会例会 15日（土曜日）9時から泉中学校にて

開会式15日(土)8時30分、閉会式16日(日)14時、男子→泉中、女子→長峡中、何れもメイクアップ対象

行橋市教育委員会より後援を頂いております。

・米山普通寄付金申告用領収証が必要な方は事務局までお申し出下さい （半期￥2500）

・第１グループ職業奉仕委員会（出張）研修会の案内 9/14(金)17:30～19:00 京都ホテル 会費2,000円

・地区会員増強セミナーの案内 9/29(土)13:00～17:00 福岡朝日ビル

・地区世界社会奉仕委員会全体会議の案内 11/10(土)13:30～16:00 福岡朝日ビル

・国際ソロプチミスト行橋みやこより第15回チャリティーバザーの案内 10/19(金)11:00～12:30 京都ホテル

・苅田ＲＣ、田川ＲＣより週報

・ロータリーの友英語版申込書

・地区ロータリー財団委員会よりセミナー用資料データ配布

・行橋市社会福祉協議会より秋季戦没者慰霊祭の案内 10/6(土)10:00～ 忠霊塔

本日のプログラム／会員卓話（プログラム委員長 門田一郎）

みなさん、こんにちは。プログラム委員の門田です。

本日は、本年度第１回目の会員卓話ということで、トップバッターの人選をさせて頂いておりましたが、

卓話をお願いする私自身が、入会３年目にして、まだ、卓話をやっていないという事に気づかされまし

て、それならば！という事で、今回、お話させて頂くことになりました。どうぞよろしくお願い致します。

「３年目の自己紹介～魚屋３代目の足跡」と題しまして、お話させて頂きます。

ロータリーへの入会は、２００９年（平成２１年）１０月。川中さん、小坪さんの御紹介により、入会させて頂きました。来

月で、ちょうど、３年目という事になります。

生まれは、行橋の魚町で、父・敬右、母・栄の間に、長男として、昭和４１年１月１４日に誕生致しました。現在の家族

は、妻１人、子供が、大学３年生の長女、高校３年生の長男の２人です。また、母、姉、叔母、そして、愛犬（ビーグル

犬）レイルも一緒に、２世帯で暮らしております。

その後、行橋保育園、行橋小学校、中学校と進みました。行橋小学校では、ソフトボール、剣道に熱中し、特に、ソフ

トボールは、所属したチームが強く、私も、ピッチャーのエースとして活躍でき、出る大会にことごとく勝ち、優勝すると

いう、素晴らしい思い出がつくれました。

行橋中学校では、野球部に入るも、挫折し退部。そのお蔭か？学力がややつき、県立京都高校に進学できました。

喜び入った高校でしたが、「入院で始まり、入院で終わる」という非常に、悔しい３年間となってしまいました。その原

因は、現在マスコミで話題になっています、お笑いの“９９（ナイナイ）”の矢部さんが患っています「自然気胸」という

肺の病気で、本当に苦しい、死ぬ思いをしました。

そして、病気も完治し、いざ！大学へ！今度こそ！せっかくもらった最後の学校生活を充実させよう！ということで、

久留米大学へ入学し、入ってからは、「レコードコンサート部」いうサークルに入部。勉強や、アルバイトをやりつつ、

学園祭での芸能人コンサートの企画開催などを中心に活動し、最後の年には、部長もさせていてだき、色々な経験

のなかで、本当に楽しく、充実の学生生活となりました。



行橋ロータリークラブ＜発行元＞

行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F近隣クラブ例会日

行橋みやこRC(水)京都ホテル TEL◆0930-22-4163 FAX◆0930-22-7510
田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ URL◆http://rotary.yukuhashi.org
苅田RC (木)スカイホテル苅田 e-mail◆rotary@yukuhashi.org
豊前RC (木)築上館 例会日◆毎週火曜日12:30～13:30
豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場◆京都ホテル(行橋市宮市町9-18 TEL0930-23-1800)

Web週報＆号外http://104bow.blog81.fc2.com/ http://rotary.yukuhashi.org/ウェブサイト

会報・広報委員会 委員長・渡邊 克紀 委員・横井 俊博

大学卒業後、家にはもどらず、外で働きたいという思いから、福岡の「（株）サニー」というスーパーマーケットに入社し

ました。そこでは、家が魚屋ということで、水産部に配属され、退職するまでの２年半の間に、３店舗を経験させてい

ただきました。スーパーの鮮魚部とはいっても、今とは違い、より職人気質の強い職場で、上司も厳しい方が多く、鍛

えられました。

そして、２４歳の時に、「（株）サニー」を退職し、実家の「かどきち」へ入社しました。ここからは、今度は魚屋としての

修業のはじまりでした。経営の事どころか、魚を調理するというところからの、“べたべた”の営業現場１００％！の毎

日でした。そして、父が体調を崩してからは、より責任の幅も広がり、おのずと、経営的な経験も積み、いよいよ社長

を交代しようか、という時に、父は突然逝ってしまいました。

３８歳で（株）門吉の代表取締役に就任し、無我夢中で走り続け現在に至っておりますが、現在は、小さい会社ながら

もパートさん、正社員さんあわせて、２０名のすばらしい方々に支えられ、本当に厳しい現状化においても、明るく、楽

しく、和のある会社として、生き続けられております。

まだまだ、道半ばではありますが、後、１５年で、弊社も創業１００年を迎えます。まずは、そこを目標に、真に、お客

様に喜んでいただける商いを、日々積み重ね、皆が本当に幸せになれる、年輪のある会社として生き続けられるよ

う、変わらず努力していきたいと思っております。

最後に、私の父、そして私と２代にわたって「行橋ロータリークラブ」の皆様にはお世話になり、本当に感謝いたしま

す。そして、今後ともよろしくお願いいたします。ありがとうございました。

ニコニコ発表（横井俊博）

・門田さん卓話有難うございました。これからもご活躍して下さい。 （野正会長）

・ソラヤさん本当によく頑張りました。皆、感動しました。そして、これぞ「広報！」渡邊委員長有難うございました。

門田さん素晴らしい卓話有難うございました。 （福島幹事）

・門田さん会員卓話有難うございます。卓話時間が短くて申し訳ありませんでした。

入会同期として今後ともよろしくお願い致します。 （岩室ＳＡＡ）

・一郎さん、卓話ありがとうございました。 （岡本会員）

・福島さんお茶会お世話になりました。ソラヤ上手でした。門田さん卓話有難うございました。 （末松会員）

・門田さん会員卓話有難うございます。創業１００年目指して頑張ってください。 （宮田会員）

・ソラヤちゃん大変良いお茶会が出来ましたね。これからも頑張ってね。福島さん前日から色々と心遣い

有難うございました。門田さん卓話ありがとうございました。お母さんを大事にして下さい。 （安本会員）

・門田さん楽しいお話しありがとうございました。今後とも頑張って下さい。 （山中会員）

本日計 8,000円、累計 111,000円 ありがとうございました。

第２３９４回例会記録 ～２０１２年９月１５日（土）、１６日（日）

「第１回行橋ロータリークラブカップ 中学校バスケットボール大会」 泉中学校・長峡中学校

男子開会式（9/15 泉中学校） 例会（9/15 泉中学校） 女子閉会式（9/16 長峡中学校）


